

# EKSPOS

## Fame Hotel Sunset Road Peringati Kemerdekaan RI Ke-77 Bersama Rekan Media

Ray - [DENPASAR.EKSPOS.CO.ID](https://DENPASAR.EKSPOS.CO.ID)

Aug 17, 2022 - 18:26



*Perlombaan tanding bola bersama rekan media*

DENPASAR - Sebagai bentuk cinta tanah air kepada Negara Kesatuan Republik Indonesia, Fame Hotel Sunset Road mengundang rekan media untuk bersama-sama merayakan hari kemerdekaan Republik Indonesia yang ke-77, Rabu

(17/08/2022).

“Kegiatan hari ini ini adalah bentuk apresiasi kami kepada rekan media yang tak henti-hentinya mendukung Fame Hotel Sunset Road Bali. Tujuan utama kegiatan kami di hari ini untuk terus menjalin kerjasama yang baik dengan rekan-rekan media sambil memperkenalkan kembali jajaran pimpinan Fame Hotel Sunset Road ke hadapan rekan-rekan media.”, ujar Coach Retno selaku Human Capital Manager Fame Hotel Sunset Road Bali, sekaligus ketua panitia kegiatan 17 Agustus 2022.



Beragam perlombaan sudah disiapkan untuk diikuti oleh para peserta dengan tujuan untuk meningkatkan kerjasama tim adalah: tarik tambang beregu, balap karung individu, sepak bola daster, kostum terbaik (tema Nusantara) dan lomba menyanyi karaoke. Kegiatan ini melibatkan jajaran Kepala Bagian, staff Fame Hotel Sunset Road Bali, dan rekan-rekan media.

“Momentum perayaan hari kemerdekaan Republik Indonesia yang ke-77 ini akan menjadi hari penuh semangat dan kebahagiaan yang telah dinantikan oleh rekan-rekan media dan seluruh pihak Fame Hotel Sunset Road Bali. Dengan harapan kedepannya seluruh kegiatan akan kembali normal protokol Kesehatan. Untuk makan malam bersama kami menyajikan Promo Combo Merah Putih buffet yang sesuai dengan peringatan hari kemerdekaan Republik Indonesia.”, ujar Maria Renya Rosalin selaku General Manager Fame Hotel Sunset Road.

Combo Merah Putih adalah promosi makanan yang ditawarkan oleh Fame Hotel Sunset Road Bali selama bulan Agustus di harga Rp45.000/orang. Hidangan yang ditawarkan adalah Nasi Tumpeng Mini dan Juice Merah Putih dengan tema “Combo Merah Putih”, yang disesuaikan dengan warna bendera Indonesia.

“Alasan di balik kami memilih makananan Tumpeng untuk promo di bulan Agustus adalah sebuah doa untuk selalu mencapai harapan yang tinggi. Nasi Tumpeng Mini kami disajikan lengkap dengan mi goreng, oseng tempe, ayam bakar bumbu rujak, telur balado, dan nasi kuning. Sedangkan untuk Juice Merah Putih berasal dari buah naga dan sirsak, serta ada tambahan sirup dan susu untuk membuatnya semakin menyegarkan. Dilihat dari tampilannya saja sudah sangat menarik minat publik untuk mencobanya. Sensasi varian rasa dari resep yang istimewa membuat pelanggan Popcorn Restaurant Fame Hotel dijamin puas.”, ujar Coach Wijaya selaku Restaurant & Banquet Manager Fame Hotel Sunset Road. (Tim)

.....

Fame Hotel Sunset Road STAY FAMOUS !